



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. November 2022

Sport, Homepage, Kinder & Jugend, Mattiaqua

Rollschuhbetrieb auf Henkell-Kunsteisbahn bei trockenem Wetter

Ab Freitag, 2. Dezember, wird die Henkell-Kunsteisbahn freitags und samstags von 12 bis 17 Uhr unentgeltlich für den Rollschuh- und Inliner-Betrieb geöffnet. Die Nutzung der Betonfläche kann jedoch aus Sicherheitsgründen nur bei absoluter Trockenheit erfolgen. Bei Niederschlag oder einer noch regennassen Fläche ist die Nutzung nicht möglich. Vor Ort werden keine Rollschuhe beziehungsweise Inliner verliehen, auch der Kiosk bleibt geschlossen. Aufgrund von Maßnahmen zur Energieeinsparung wird die Eisfläche in diesem Jahr nicht aufbereitet. Das Angebot zur Nutzung der Bahn mit Rollschuhen resultiert aus einem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung.

+++